



COMUNICADO DE PRENSA 085

Tunja, septiembre 17 de 2015

Directivas de la UPTC rechazan actos vandálicos en la Universidad

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia informa que en horas de la mañana del día de hoy, un grupo reducido de encapuchados lanzó papas bomba dentro de la Universidad, luego atacó violentamente el vehículo del director de la Escuela de Derecho, Edizon Porras y posteriormente se dirigió a la Avenida Norte donde bloqueó la vía y tuvo enfrentamientos con la Policía. Ante estos hechos, se ordenó el desalojo de los funcionarios, docentes y estudiantes de la Universidad para evitar cualquier situación que los pusiera en riesgo.

Las directivas de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia rechazan rotundamente las vías de hecho y actos vandálicos como el ataque al vehículo del señor director de la Escuela de Derecho, a quien se le brinda toda la solidaridad y el apoyo a las acciones legales a que haya lugar.

El rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, aseguró que la Administración desconoce los motivos por los cuales se generó la protesta y que ninguna razón justifica este tipo de actuaciones, por lo que hace un llamado a la cordura para que situaciones como ésta no se vuelvan a presentar en el campus universitario.

Síganos en: Facebook.com/UPTCOFICIAL

twitter: @universidaduptc

Instagram: prensa.uptc